
Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates Erksdorf vom 25. Juni 2012 

 

Beginn: 19.30 Uhr 

Ende:    21.15 Uhr 

 

Tagesordnung:  1. Eröffnung und Begrüßung 

                             2. Naturspielsplatz an der Straße „Zum Sportplatz“ 

                             3. Fertigstellung der Straße „Buchenweg“ 

                             4. Flurschäden beim Bau der Windräder in der Gemarkung Erksdorf. 

                                  hier: Befahren der Straße „Zum Sportplatz“ mit Schwerlastfahrzeugen 

                             5. Radwege in der Gemarkung Erksdorf: R 11 und Anbindung                                                                               

                                 nach Stadtallendorf 

                             6. Rückhaltebecken am Buchenweg 

                             7. Bauvorhaben Nahwärmegenossenschaft Erksdorf 

                             8. Ausweisung eines Neubaugebietes in Erksdorf 

                             9. Mitteilungen 

                            10. Verschiedenes 

 

Zu 1) Ortsvorsteher Helmut Schütz eröffnet die Sitzung und begrüßt die Erschienenen. Er 

          stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht zugestellt wurde und das der  

          Ortsbeirat beschlussfähig ist. Er stellt einen Antrag um Erweiterung der Tagesordnung. 

          Punkt 9. lautet nun: Windpark der Stadt Kirchhain auf der Emsdorfer Höhe, 10. Mittei- 

          lungen, 11. Verschiedenes. 

 

Zu 2) Helmut Schütz würde gern mit Herrn Volz und einem Vertreter des Bauhofs eine  

          Ortsbegehung durchführen, um zu zeigen welche Steine und Unterbauten entfernt 

          werden müssten. Den auf dem Gelände befindlichen Unterstand hätte gern der TSV 

          Erksdorf. Er würde ihn auch selbst abbauen. Anschließend rät der Ortsbeirat, dass 

          Gelände einzuebnen und das Gelände an örtliche Pferdehalter zu verpachten, um eine 

          Pflege des Geländes zu gewährleisten. 

 

Zu 3) Da keine Wärmeleitung der Genossenschaft durch den Buchenweg führt, wird um den 

          Ausbau desselben noch in diesem Jahr gebeten. 

 

Zu 4) a) Da mehrmals Schwerlastverkehr durch die Straße „Zum Sportplatz“ zu den Wind- 

              rädern gefahren ist, wurde der Zustand der Straße noch mehr in Mitleidenschaft 

              gezogen. Der Ortsbeirat bittet die Stadt zu prüfen, ob ggf. Regress angemeldet  

              werden kann. 

          b) Die Stadtverwaltung hat mit Schreiben vom 14.6.12, Az FB 4 schu 402, Herr 

              Schunk, auf die Anfrage zu den Beschädigungen der Feldwege reagiert. 

 



          c) Der Ortsbeirat bittet die Stadt ihm mitzuteilen, wie weit die Windräder im Winter 

              durch Frost(Eiswurf) gefährlich werden könnten und ob ggf. Warnschilder aufgestellt    

              werden müssen. 

 

Zu 5) Der Ortsbeirat hat festgestellt, dass der Radweg 11 Neustadt-Stadtallendorf mit dem  

          Rad nicht befahrbar ist und fragt nach, wie die Stadt gedenkt Abhilfe zu schaffen. 

 

Zu 6) Der Ortsbeirat bittet die Stadt, beim Regenrückhaltebecken im Buchenweg innerhalb 

          und außerhalb der Umzäunung regelmäßig zu mähen. Der Gehweg auf der unbebauten 

          Seite des Buchenweges ist außerdem mit Unkraut bewuchert und sollte ebenfalls  

          gereinigt werden. 

  

Zu 7) Dieser Punkt kommt wieder auf die Tagesordnung wenn neue Pläne der Genossen- 

          schaft vorliegen. 

 

Zu 8) Der Ortsbeirat bittet die Stadt ein Neubaugebiet in Erksdorf auszuweisen. Vorge- 

          schlagen wird das Gebiet in der Gemarkung „In der Aue“. Die Stadt wird gebeten 

          den Vorschlag zu prüfen und dem Ortsbeirat mitzuteilen, was sie davon hält. 

 

Zu 9) Der Ortsbeirat bittet die Stadt mit allen verfügbaren Mitteln gegen den geplanten 

          Windpark der Stadt Kirchhain auf der Emsdorfer Höhe vorzugehen. Außerdem hat 

          der Ortsbeirat beschlossen, mit den Emsdorfer Bürgern in Sachen Verhinderung des 

          Windparks zusammen zu arbeiten.  

 

Zu 10) a) Der Ortsvorsteher besucht am 26. Juni einen  Vortrag zum Thema „Genossen- 

                 schaftsgründung des Landkreises zur Breitbandversorgung im Kreis“. 

            b) Die Bäume im „Allendorfer Grund“ werden nach und nach gefällt. Die Baum- 

                 inseln sollen neu bepflanzt werden. Vorab wird es eine Anliegerversammlung 

                 geben. Die Bauminseln sollen dann auch möglichst von den Anliegern gepflegt 

                 werden. 

 

Zu 11) Die nächste Ortsbeiratssitzung soll voraussichtlich am 3. September um 20 Uhr 

            stattfinden. 

 

 

 

 

 

______________________________                    __________________________                                       

Helmut Schütz, Ortsvorsteher                                         Ilona Pohl, Schriftführerin                                          

 

 


